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令和２年度第１回福知山市地域公共交通会議 議事録 

 

日時：令和２年７月１日（水）午後１時３０分～午後２時２０分 

場所：福知山市役所 ６階 ６０１会議室 

 

１ 開  会 ―事務局より説明―  

・委嘱状交付（机上配布） 

 ・委員紹介 

※出欠状況については別紙「出席者名簿」参照。 

 

２ 協議事項 （議事進行：大橋市長） 

（１）福知山市地域公共交通会議 副会長の選出について 

 ・会長は、福知山市地域公共交通会議設置要綱第４条１項により、大橋市長が就任。 

 ・副会長は同要綱により、委員の互選によって選出する。 

  【副会長推薦】 

  ・委員１ 

   「利用者の立場に立った公共交通サービスについて協議するために、地域でバスを運行

されている、自主バス運行協議会の塩見会長にお願いしたい。」 

   →全会一致で塩見委員に副会長に就任いただくこととなった。 

 

（２）令和３年度福知山市地域公共交通確保維持改善計画の策定について―事務局より説明― 

  ・本計画は、国庫補助（フィーダー系統）の対象となっている「まちなか循環路線」及び

「岩間循環線」の令和３年度（令和２年１０月～令和３年９月）の運行計画である。 

  ・本計画については、３年毎に見直しを行っており、令和２年度から新たな運行内容に見

直したため、今回は運行内容の変更は行わない。資料２（2～4㌻）のとおり。 

 【意見等】 

なし 

→協議事項は承認された。 

 

（３）三岳バスの再編について―事務局より説明― 

  ・三岳地域は幹線道路から離れた住家が多く、バス停まで移動することが困難であり、平

成３１年４月に三岳バスの車両を小型化したことから、細かく運行するルートに変更し、

利便性の向上及び利用者の増加を図る。 

  ・また、「市役所前」から「上川口」間は京都交通バス夜久野線と競合しており、乗降制限

が掛かっているが、乗降制限を解除することで相乗効果による利便性向上を図る。資料

３（5～9㌻）のとおり。 
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 【意見等】 

なし 

→協議事項は承認された。 

 

（４）（仮称）福知山市地域公共交通計画の作成について―事務局より説明― 

  ・平成２７年度に策定した「福知山市地域公共交通網形成計画」について、令和２年度で

計画期間が完了することから、二次計画である「（仮称）福知山市地域公共交通計画」を

作成する。 

  ・計画の作成については、次回以降、地域公共交通会議及び調整部会の委員で構成する、

地域公共交通網形成計画策定委員会で協議を進めていく。資料４（10～13㌻）のとおり。 

 【意見等】 

 ・委員２ 

  「計画の作成については大変期待しているところだが、３点お願いしたいことがある。 

   ①これまで実施してきた事業や取組の達成状況を総括していただきたい。 

   ②地域の移動ニーズを十分把握していただきたい。 

   ③上位計画との整合性を確認したうえで、公共交通の果たす役割は何なのかといった視

点を盛り込んで計画を作成いただきたい。」 

 ・事務局 

  「①この５年間で実施してきた事業について、しっかり検証を行って次期計画に活かしたい。  

   ②地域のニーズ把握については、今回の計画作成業務においてアンケート調査や乗降調

査の実施を予定している。今までの再編事業推進にあたっても、個別にバス利用者へ

の聴き取り等の調査を行ってきており、できる限り公共交通を利用する人の声を拾い

上げていきたい。 

   ③他の計画との整合性については、総合計画や都市計画についても見直し時期を迎えて

いるので、連携をとりながら計画を作成していきたい。」 

→協議事項は承認された。 

 

３ 報告事項 

（１）三和地域公共交通空白地有償運送「みわひまわりライド」の運行状況について―事務局 

  より説明― 

 ・平成２９年１０月から三和地域協議会が運行している公共交通空白地有償運送「みわひ

まわりライド」について、運行状況を報告した。 

 ・市バスの段階的な再編により個別移送への転換が進み、みわひまわりライドの利用者は

増加していたが、令和２年３月から新型コロナウイルスの影響で大幅に利用が減少して

いる。 

・今後、事業の検証を行う中で、運賃設定や運転者手当の適正性、運行上の課題等の見極

めを行う。資料５（14㌻）のとおり。 
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【意見等】 

なし 

 

（２）デマンド型乗合タクシー「姫髪乗合タクシー」の運行状況について―事務局より説明― 

 ・令和元年１０月から下豊富北部地域デマンドタクシー運営協議会が運行しているデマン

ド型乗合タクシー「姫髪乗合タクシー」について、運行状況を報告した。 

 ・乗合率、稼働率ともに低く、今後、運行時刻の見直しによる利便性向上や、姫髪乗合タ

クシーと路線バスを組み合わせた利用方法の周知等、協議会と連携した利用促進策を展

開していく。 

 ・今後、事業の検証を行う中で、運行を維持するための基準や運賃設定等について見極め

を行っていく。資料６（15㌻） 

【意見等】 

なし 

 

（３）令和元年度福知山市敬老乗車券事業実績報告について―事務局より説明― 

 ・令和元年度の敬老乗車券事業の実績について報告した。 

・平成３０年度と比較して、販売冊数は増加したが、新型コロナウイルスの影響もあり利

用枚数は減少した。資料７（16㌻）のとおり 

【意見等】 

なし 

 

４ その他 

（１）ワールドマスターズゲームズ２０２１関西大会概要について―文化・スポーツ振興課よ 

  り説明― 

 ・令和３年５月にワールドマスターズゲームズ２０２１関西大会が開催され、本市におい

ては、令和３年５月１６日から２３日までの８日間、三段池公園でソフトテニスの大会

が開催される。 

 ・大会期間中約２，７００人の来訪者を想定しており、公共交通の需要が増えると思われ

るので、各交通事業者においてはそれぞれ対応をお願いしたい。 

【意見等】 

なし 

 

５ 閉  会  

 

 

午後２時２０分終了 


